



Tarapacá conmemora un año del fallecimiento del Mandatario con misa en su honor :

Senadora Luz Ebensperger: “Hoy todos los chilenos reconocen el inmenso trabajo del Presidente Sebastián Piñera en sus dos gobiernos”

A un año del lamentable fallecimiento del expresidente de la República, Sebastián Piñera Echenique, la comunidad de Tarapacá se reunió en la Parroquia San Alberto Hurtado de Iquique para participar en una emotiva misa de conmemoración en su honor.

La ceremonia contó con la presencia de dirigentes políticos, autoridades locales y ciudadanos que quisieron

rendir homenaje a quien lideró el país en dos periodos (2010-2014 y 2018-2022), dejando una marca indeleble en la historia de Chile. El expresidente Piñera es recordado por su compromiso con el desarrollo del país, su liderazgo en momentos de crisis y su legado en diversas áreas. Durante su primer gobierno, Chile enfrentó el devastador terremoto del 27 de febrero de 2010, una de

las mayores catástrofes en la historia del país, donde su gestión permitió una rápida reconstrucción de las zonas afectadas.

Asimismo, se destacó por el exitoso rescate de los 33 mineros atrapados en la mina San José en octubre de 2010, un hito que captó la atención mundial y reflejó la capacidad de organización y respuesta del Estado chileno.

En la región destacan obras y políticas públicas, como la modernización del puerto de Iquique y la implementación del Plan de Desarrollo Regional.



En la región de Tarapacá, su gestión dejó una huella significativa a través de diversas obras y políticas públicas. Entre ellas, la implementación del Plan de Desarrollo Regional, la modernización del puerto de Iquique y la construcción de infraestructura clave para la conectividad y el crecimiento económico.

Además, durante la pandemia de COVID-19 en su segundo mandato, lideró una de las campañas de vacunación más rápidas y efectivas del mundo, permitiendo una recuperación progresiva de la normalidad en el país.

SENADORA EBENSBERGER

Durante la ceremonia, la senadora por Tarapacá, Luz Ebensperger, destacó la importancia del legado del expresidente y su influencia en la región: "Hoy, todos los chilenos reconocen el inmenso trabajo del Presidente Sebastián Piñera en sus dos gobiernos. Desde la creación de un millón de empleos hasta la reconstrucción tras el terremoto, la PGU, el rescate de los mineros, el aumento del PIB y la gestión de la pandemia, su legado es innegable. Gracias a Dios, hoy la gente lo valora como el mejor presidente que el país ha tenido en los últimos 35 años."

Además, también recordó el funeral de hace un año, donde millones de chilenos hacían filas para demostrar cariño y respeto al mandatario. "Ese cariño y amor es muy merecido, porque fue un hombre que amó profundamente a Chile y trabajó incansablemente por mejorar la calidad de vida de chilenos y chilenas. Su ejemplo debe seguir inspirando a quienes ejercen cargos de autoridad", señaló Ebensperger.

PRESIDENTE DE LA UDI

Por su parte, el presidente regional de la UDI, Andrés Cappona, resaltó la visión de Piñera y su capacidad para enfrentar los desafíos del país: "El Presidente Piñera asumió grandes desafíos, como la reconstrucción tras el terremoto y tsunami de 2010. En la región de Tarapacá, dejó un importante legado con los Liceos Bicentenario, que destacaron en la última prueba de selección universitaria, además de obras como el borde costero en la Caleta Pisagua. De igual modo, realizó visitas históricas a la región, así como también la promulgación de la Ley de Migración, que tras 10 años de discusión logró concretarse y marcar un hito en el país."

La presidenta regional de Renovación Nacional, Lucrecia Mena, hizo hincapié en el liderazgo y compromiso del exmandatario con el progreso del país: "Me enorgullece haber tenido un líder como el Presidente Piñera. Fue nuestro senador, líder de Renovación Nacional y dos veces Presidente de Chile, guiado siempre por su compromiso con el progreso del país. Su liderazgo visionario y su incansable trabajo por el desarrollo de Chile dejaron un legado que seguirá vivo en todos quienes somos parte de Renovación Nacional y Chile Vamos."



DESDE EVOPOLI

Finalmente, la secretaria regional de Evópoli, Nora Solar, subrayó el rol del expresidente en la modernización y crecimiento de Chile:



"El legado de Sebastián Piñera dejó una marca imborrable en la modernización del Estado y el crecimiento de Chile. Su compromiso con acercar el Estado a las personas y mejorar su calidad de vida se reflejó en más de 50 medidas clave, consolidando a Chile como líder en gobierno digital en Latinoamérica. Hoy, su visión es cada vez más valorada por la ciudadanía." La eucaristía fue un espacio de recogimiento y reflexión, donde se recordó el compromiso del expresidente Sebastián Piñera con Chile y su legado en Tarapacá; la ceremonia finalizó con palabras de agradecimiento por parte de los asistentes, quienes destacaron la relevancia de su liderazgo y su visión de futuro para el país. Con este homenaje, Tarapacá reafirma su reconocimiento a la figura de Piñera, quien dejó una impronta imborrable en la política y desarrollo nacional.